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日本を、世界を、真剣に考える時。
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　2012年の第２次安倍内閣発足から５年が経とうとしています。私自身、財
務副大臣として内閣の一翼を担い、自民党国防部会長として防衛政策をと
りまとめるなど、多岐にわたる課題と向き合い、みなさまからの信頼に応え
るべく全力で駆け抜けてまいりました。こうして活動できるのも、みなさま
からいただいた温かいご支援や厳しい叱咤激励の賜物です。あらためて、
心より感謝申し上げます。
　いま日本は、世界を渦巻く濁流に必死で立ち向かっています。国際社会
は、過去20年間、北朝鮮が着 と々進めてきた核・ミサイル開発に正面から向
き合うことを避け続けてきた結果、あと一歩で平和が崩れ去りかねない状
況に直面しています。いまこそ日本国民が、そして国際社会が団結して、北
朝鮮の核兵器保有を阻止し、平和を守るために全力を尽くすべき時です。
　もう一つ、正面から取り組まなければならないのが、強い日本を支える人
づくりです。日本の未来を担う子供たちが、どの国にも負けない教育を受け
られるようにしなければなりません。そして、国際競争環境が激変している
いまこそ、科学技術に大きな資源を投入し、革新的イノベーションを次 と々
生み出していく必要があります。
　さらに、私たちが暮らす地域に目を移せば、地域の資源を活かした観光
や農林業の振興、圏央道開通を好機とした産業誘致、自然災害に対する備
えの強化など、数多くの向き合っていくべき課題があります。これらの課題
解決には、まさに地域を代表する政治家として実行力が問われます。
　地域を、くらしを、子供たちの未来を守る。埼玉九区の代表として、平和と
繁栄を安心して享受できるよう、これからもまっすぐに進んでまいる所存で
す。今後とも、みなさまからのなお一層の叱咤激励をいただきますよう、よろ
しくお願い申し上げます。

大塚  拓自由民主党　埼玉第九選挙区支部長

平成29年（2017年） 9月29日（金曜日）

大塚拓さん プロフィール

◆ 経  歴
6月
3月
4月
6月

9月
12月
10月
9月
12月
10月
8月
8月

 慶應義塾大学法学部政治学科卒業
  ㈱東京三菱銀行（現：㈱三菱東京UFJ銀行）入行
ハーバード大学ケネディ行政大学院修了（公共政策修士） 
国際経済・安全保障などを研究、ハーバード日本人会会長等

第44回衆議院議員総選挙　初当選
第46回衆議院議員総選挙　二期目当選
自由民主党 法務部会長
法務大臣政務官 兼 内閣府大臣政務官
第47回衆議院議員総選挙　三期目当選
自由民主党 国防部会長
財務副大臣
自由民主党 国会対策副委員長

14日　東京生まれ1973年
1997年
1997年
2005年

2005年
2012年
2013年
2014年
2014年
2015年
2016年
2017年 

※埼玉県入間市豊岡在住、妻（参議院議員の丸川珠代）と五歳長男の三人家族

＊衆議院

＊自民党

＊議員連盟

・法務委員会 理事
・財務金融委員会 委員
・安全保障調査会 副会長
・科学技術イノベーション戦略調査会 事務局長代行
・日豪国会議員連盟 事務局長
・日本フィリピン友好議員連盟 事務局長
・茶業振興議員連盟 事務局長        などを務める

　さん



平成29年（2017年） 9月29日（金曜日）

国会事務所 

地元事務所

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1 
衆議院第一議員会館710号室  ☎ 03-3508-7608 
〒358-0003 埼玉県入間市豊岡1-2-23 
清水ビル2階 ☎ 04-2901-1112

大塚拓
事務所

otsukataku.jp https://www.facebook.com/otsukataku

大塚拓代議士の近況報告はこちらから

ホームページ :   フェイスブック :   

大塚拓さん フォトギャラリー

麻生太郎財務大臣とともに出席した、財務金融委員会での一
コマ。

自民党国防部会長として、防衛装備・技術政策に関する提言を
取りまとめ、安倍晋三総理大臣へ申し入れ。

財務副大臣は、海外出張も頻繁です。フランス中央銀行の総裁
と金融政策について議論しました。

狭山茶の海外市場への売り込みも積極的に行います。フランス
商工会議所の理事を埼玉県茶業研究所にご案内。

日銀の金融政策決定会合には、政府代表として出席し、政府と
日銀の連携に尽力しました。

高麗郡建郡1300年の記念式典。巾着田の菜の花祭りで谷ケ崎 
照雄日高市長と渡来人スタイルで「にじのパレード」に参加。

来日したフィリピンのドゥテルテ大統領と会談。

子供たちに国会について説明。地元の小学生は元気ハツラツ
な挨拶が印象的でした。

梅振興議員連盟の総会で、新井雄啓町長とともに越生の梅を
自民党二階俊博幹事長にPR。飯能市長選挙では、大久保勝市長の再選に喜びの万歳！「いるま太鼓セッション」で、田中龍夫入間市長とセッションを

披露。会場と一体になりました。

入間川の七夕まつりで、小谷野剛狭山市長と一緒に「七夕の妖
精おりぴぃ」に変身！

財務副大臣室にて、井上健次毛呂山町長から地方創生推進の
陳情を受けました。

財務副大臣として、政府全体の予算編成を担当しました。参議
院予算委員会で平成29年度予算案について答弁。

大塚拓さんは、代議士活動をホームページとフェイスブックで報告しています。ぜひご覧ください。

本田技研工業狭山工場「真夏の祭典2017」で最新のシビック
に試乗しました。


